

まちの話題

区内の行事を
写真で紹介します



厚別区新成人のつどい

(シエラトンホテル札幌 1月12日)

区内では今年、1,729人が成人の間
間入りをしました。新成人を代表して、
植木啓太さんと羽笈郁美さんが、お礼
の言葉と将来の抱負を語りました。



熊の沢公園では、そりすべりも大人気（1月8日）



ひばりが丘小には、巨大迷路が出現（1月9日）

ワイワイ冬フェスタ

区内2つの会場で開催され、約380人の親子や地域の人たち
が参加。子どもたちは、地域や学生のボランティアが考えたゲ
ームで、雪まみれになりながら、元気に遊んでいました。



あつまれ！あつべつっ子!!

(区民センター 1月11日)
厚別区子ども会連絡協議会の主催で開催。会場には子
どもたちや地域の人など約250人が訪れ、かるたや将棋、昔
遊びなどを一緒に楽しみました。細長い風船で動物などを
つくるバルーンアートにも挑戦しました。



厚別区新年互礼会

(シエラトンホテル札幌 1月5日)
厚別区町内連合会連絡協議会の主催で開催されま
した。会場には、約600人が集まり、新年のあいさ
つを交わしました。



もみじ台雪合戦大会

(熊の沢公園 1月12日)
相手チームの選手に雪球を当てるか、敵陣の旗を
奪うかで勝敗を決める雪合戦。もみじ台地区子ども
会連絡会の主催で今年初めて開催しました。地域の
子ども会や少年野球チーム、清田区の子ども会など、
10チーム約90人が参加しました。

